## Pressemitteilung



22/2024

## Seehund Kielius verstorben

Das Aquarium GEOMAR trauert um seinen prominentesten Bewohner

06.03.2024/Kiel. Kurz vor seinem 30. Geburtstag verstarb diese Woche Seehund Kielius an Altersschwäche. Als Star der regelmäßigen Fütterungen und Trainings im Aquarium GEOMAR war er stadtbekannt und bei Gästen beliebt.

Das Aquarium Kiel trauert um Seehund Kielius. Er war als männliches Oberhaupt und größtes Tier der kleinen Seehundgruppe stadtbekannt. Als Star der regelmäßigen Fütterungen und Trainings trug